



♠ ♠ 挨拶 ♠ ♠ 安本

やえざくらに来て、2025/1月末で、ちょうど1年半が過ぎました。利用者の方、職員の入れ替わりもあり、目まぐるしい毎日ではありましたが様々な楽しみを見つけられた日々でもありました。

やっぱり私にとっても「やえざくら」は特別であり大切な場所のようです。今後も利用者の方やご家族の皆さんにも喜んでいただける支援を心がけて頑張ります。



♥♥健康面♥♥ 前村

ようやく冬らしい冷えた空気を感じるようになったこの頃。まだまだ寒い日が続きますので引き続きお気をつけてお過ごし下さい。

やえざくらでは、毎朝全員体温測定（必要な入所者様には血圧測定）し体調チェックし、入所者様が心も身体も健康で過ごせるようお手伝いさせていただきます。

インフルエンザ等の感染症予防に向けて免疫力

を高める為に規則正しい生活や栄養バランスの良い食事の提供をし、健康観察を十分に行い体調不良時に必要がある場合は相談した結果、適宜受診し症状悪化予防を心掛けていきたいと思っております。

今後も引き続き、やえざくらでの健康管理並びに感染症対策に御理解・御協力下さいますよう、よろしくお願い致します。



★ ベトナム出身 ★ バオ

いつもお世話になっております。バオと申します。

ベトナム出身で、2020年11月20日に日本に来ました。そして、2021年2月1日から現在の「やえざくら」で働かせていただいております。これまで4年間、介護職の経験を積んできました。

その中で、利用者様が安心して暮らせる環境を提供することを第一に考え、日々業務に取り組んでおります。また、2024年4月には介護福祉士の資格を取得し、専門的な知識や技術をさらに活かせるようになりました。

正直なところ、私はまだ日本語の尊敬語や謙譲

語の使い方に十分慣れておらず、うまく表現できないことがあるかもしれません。そのため、不自然な言い回しをしてしまうことがあるかと思いますが、温かく見守っていただければ幸いです。利用者様や皆様との信頼関係を大切に、分からないことがあれば積極的に学び、改善していきたいと考えています。

これからも、利用者様一人一人に寄り添い、より良い支援を提供するために努力してまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。



♥♥はじめまして♥♥ 比嘉

新しく入社しました。比嘉と申します。

障がい者の方と一緒に行動するのは初めてです。研修もたくさんあり、先輩や上司、外部から学ぶ事も多いのですが、一番の指導者はやはり利用者の皆さんです。色々教えて下さるので、仕事を教わ

っているのか、人生を教わっているのかと趣深く、楽しく指導を受ける毎日です。

よろしくお願い致します。